



ハidaより

今年もよろしくお願ひいたします

平成30年 1月9日 No.9
国立市立国立第八小学校
〒186-0004 国立市中1-3-1
TEL 042-576-8791・Fax 8792

校長 牧野 陽一郎

新年、平成30年の年が明けました。

今年も、どうぞよろしくお願ひいたします。

そして、今日から平成29年度の3学期が始まりました。

登校してくる子供たちの顔には、新年、新学期に向けて決意も新たにしている様子がうかがえます。この思いを大切にし、その実現に向けて、今学期も充実したものになるよう努めていきます。

「よく考え進んで行動する子ども」

本校の三つある教育目標の中の重点目標です。

この実現のために、われわれ教職員は、日々の授業の内容充実に努めなければなりません。先生方一人一人の自分自身の能力向上、特に「授業力」「学習指導力」の向上です。

その一つの手立てとして、「校内研究」があります。「科学的な思考力・判断力・表現力を育てるための指導法の工夫」として、昨年度は、2月24日に研究発表会を実施しました。

今年度も昨年度に引き続き、研究・研修を深めてまいりました。

昨年度より私が先生方に伝えたことは、

「すでに研究したことは、自分自身の『財産』『当たり前』としてほしい。」

「研究のための研究であってはならない。」

「研究は、日々の実践を充実させるもの。特別なものではない。」

「『自分の学校の研究教科・領域』の内容については、『他校の先生方には負けない』という気概、自覚、自信を常にもつ。」

「そして、努力を常に惜しまない。」ということです。

このことが実現されれば、「よく考え進んで行動する子ども」という本校教育目標の実現がなされると確信しています。

子供たちの学力向上へ直結する先生方の「授業力」「学習指導力」が、先生方一人一人の実感として、あるいは客観的に「向上」することを、今学期も今年も目指していきます。

1月26日（金）には、「自主研究発表会」を実施します。

今年は、本校創立40周年の年度を迎えます。

創立40周年にふさわしい、

充実した年となるように、教育活動を充実させて参ります。

今年も、どうぞよろしくお願ひいたします。



【美化活動を終えて】

紅葉の季節。校庭にはたくさんの落ち葉が毎日積もりました。12月4日（月）から12月8日（金）にかけて、用務主事から、落ち葉掃きや片付けの仕方を教えてもらい、全クラスの子供たちで美化活動に取り組みました。自分たちの学校を大切にし、進んで学校をきれいにすることで、日々お世話になっている用務主事に感謝の気持ちを表すこともねらいとしていました。子供たちは、軍手をはめ、ほうきやくま手を上手に使い校庭の落ち葉を集めました。「がんばった。校庭がきれいになってよかった。」「これからも学校をきれいにしていきたい。」などの声があがりました。

生活部・日浦 由紀子



【朝ごはん週間】

生活部・根尾 真弓

例年、本校においては年明けの3学期に食育の一環として、「朝ごはん週間」があります。朝に食事をとることが、健康な生活を送るために大切と理解してほしいと願った取り組みです。

朝ごはんを食べると、体温が上昇して体の活動が高まり、脳にエネルギーが補給されて集中力が高まり、腸を刺激して便通が良くなる効果があります。学校生活の午前中の学習活動を支えるエネルギー源として、朝ごはんは大切なものです。朝ごはんを食べてこなかった子に理由を聞いてみると、朝遅く起きて食べられなかった、朝忙しかった、夜遅く寝て朝に食欲がなかった等、言葉が返ってきます。せっかくご家庭で用意された朝ごはんも、遅く起きて食べる時間がないのは残念なことです。

「朝ごはん週間」は1月15日（月）～1月19日（金）です。学校でカードを配り、自分でめあてを立てて、カードを家庭に持ち帰ります。めあてはご家庭で立て直してもかまいません。1週間、めあてができたらカードに○を付け、最後に1週間を振り返って感想を書きます。その下に保護者の方からの欄がありますので、お子様の様子や感想を記入いただければ幸いです。翌週に、お子様に持たせてください。

ご家庭における1週間の取り組みにより、朝ごはんの大切さをあらためて感じて、良い生活習慣作りに役立つことを願っています。

【なわとび旬間】

活動部・山崎 菜央

なわとび旬間では、中休みに学級ごとに長なわとびに取り組み、12月14日に行われた「なわとび記録会」に向けて練習に励みました。なわとび旬間の初日に学級ごとの記録をとり、その記録を超えられるように跳び方や長なわの回し方なども工夫しながら練習をしました。記録会では、自分たちの最高記録が出せるようにと声を掛け合いながら頑張りました。記録会当日の給食の時間には、記録会の結果や初日よりもどれだけ多く跳ぶことができたかが発表され、子供たちも達成感を味わえた様子でした。

また、昼休みや体育の時間を使って短なわとびの練習も行いました。なわとびカードを用いて、新しい技や跳べる回数を増やすことに挑戦しました。異学年同士で技を見せ合い、お互いにアドバイスをしたり励ましあったりしている様子も見られました。

1月の行事予定

生活目標 : 「気持ちのよいあいさつをしよう」・「よい生活リズムをつくろう」

9日(火)	第3学期始業式 【特別時程】 安全指導
10日(水)	給食 (始) 身体計測・保健指導(2・3・6年)
11日(木)	委員会活動、身体計測・保健指導 (さくら・1年)
12日(金)	たてわり班中休み遊び 身体計測・保健指導(4・5年)
15日(月)	書き初め展 (始)、朝ごはん週間 (始) あいさつ運動(始)
18日(木)	クラブ活動、出張授業(5年)

19日(金)	朝ごはん週間 (終)
20日(土)	【特別時程】午前授業 学校公開 書き初め展(終)、昔遊び(1年) 留学生との交流会(4年)
22日(月)	振替休業日
23日(火)	社会科見学(さくら、4年) 読書旬間 (始)
25日(木)	クラブ活動
26日(金)	学校公開(5校時・自主研究発表) <u>※全学級公開します。ぜひ、お越しください。</u> <u>5校時終了後、研究発表・講演会を開催しますので、ご参加ください。</u>